
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 228/2022 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmº. Sr. Prefeito Municipal, 

solicitando junto as Secretarias competentes, as seguintes informações sobre o 

estado de conservação da Estação Ferroviária de Guedes: 

  

1) Por que o prédio tombado da Estação Ferroviária de Guedes encontra-se 

deteriorado estado de conservação? 

 

2) Qual a previsão de promover a recuperação do prédio? 

 

3) Qual o fim social previsto para ao uso e ocupação do prédio? 

 

4) Qual a posição do CONPHAAJ sobre o estado do imóvel e quais providências 

serão adotadas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento tem a função de solicitar informações e 

apresentar as demandas vindas dos moradores em conformidade com as funções 

de governança atreladas ao papel constitucional do vereador. 

Gabinete do Vereador, 15 de agosto de 2022. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 16 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de agosto de 2022. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


